



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Zeige uns dein Reich!

Zeige uns dein Reich!

XV.

Die Weltmission der katholischen Kirche hat vor allem die Aufgabe, Christi Gnadenreich über die ganze Erde auszubreiten. Eine ihrer ersten Sorgen bei Eröffnung einer Missionsstation im Heidenlande ist es, das Zeichen der Erlösung, das hl. Kreuz aufzupflanzen und den angehenden Christen das hl. Vater unser zu lehren. Sobald die Heiden und Katechumenen vor dem Kreuze knien und mit den Missionaren beten: Zu uns komme dein Reich! ist bereits ein guter Anfang gemacht. Schon beginnt das Gnadenreich Christi sein erhabenes Werk der inneren Umgestaltung. Mit den Vaterunserworten aus dem Herzen und Munde des Erlösers zieht sein Reich allmählich in die Seelen ein. Sie ahnen etwas von dem Größten, was der Mensch werden und sein soll: ein Kind Gottes und Bruder Christi!

Darin besteht das Wesen der unermesslichen Gnadenwelt. Das ist das Missionswerk der Menschwerdung. Indem Gottes Sohn menschliche Gestalt annimmt, wird er unser Bruder in der Gemeinschaft mit unserer Natur. Und indem er diese zu seiner göttlichen Höhe emporhebt, macht er uns Menschen zu Gotteskindern. Also sind wir in doppelter Wirklichkeit Brüder Christi. Als solche aber auch Besitzer seines Gesamtreiches, der Zusammenfassung aller erschaffenen Güter in der Zeit und Ewigkeit.

Christus erfüllt das Gesetz der vollendeten Liebe an uns: Was mein ist, ist dein. Eines Wesens mit dem Vater und dem Heiligen Geiste wünscht und gibt uns sein Herz die Summe und Fülle alles Guten, eben dieses Reich, das er als Gott mit dem Vater und dem Heiligen Geiste ins Dasein gerufen hat — für uns! — „Alles ist euer“ — wenn ihr Christi Eigentum seid in Liebe . . .

Christi Reich ist also das Geschenk der heiligsten Dreifaltigkeit an die Menschheit, an alle Völker auf Erden, an jede einzelne Seele. Und die katholische Mission hat eben die Sendung und große Aufgabe, jedem Menschen, jedem Lande und der ganzen Welt das Reich-Christi-Geschenk zu übermitteln. Alle durch Christi Blut Erlösten in die Erkenntnis, in die Liebe und in den Besitz der unermesslichen Gotteserbschaft einzuführen. Durch die Mission naht sich Christus seinen Brüdern — und sie finden alles in ihm!